
会議等議事要旨 

 

会議等の名称 研究部倫理委員会 開催年月日 平成２５年 １月 ９日 

開催場所 

および時間 

会議室 

１５時１５分～１５時４５分 
記録者 三宅 さやか 

会議の出席者 

三ツ井臨床研究部長、有井神経内科医長、乾診療部長、宮﨑小児科医長、水口薬剤科長、 

篠原事務部長、島文理大学教授、小倉支援学校校長、堺栄養管理室長、齋藤内科医長、牧研究員 

議 事 

 

1.A 病棟における地震災害机上シミュレーションの実態調査～シミュレーション実施前後の意識調査 

谷本看護師より研究概要について説明があり、次回繰り越しとなった。 

本研究は、机上シミュレーションを実施し、その前後のアンケートを比較・分析することで災害時の

初期行動や自分の役割など、あらゆる場面での判断基準を明らかにする研究。対象は同意書を得られ

た３病棟の看護師。 

三ツ井臨床研究部長：シミュレーションというのは具体的に何をしますか？ 

谷本看護師：看護師全員が机上で話し合います。 

三ツ井臨床研究部長：それは、災害のシミュレーションではなく、地震災害対策では？タイトルを見

ても、何をするのか分からないので「地震災害対策の机上シミュレーション～前後の看護師の意識調

査～」という風に変えると分かりやすいと思う。 

谷本看護師：はい。そうします。 

島文理大学教授：アンケート用紙を使用すると書いてあるが、アンケート用紙は？ 

谷本看護師：すいません。まだ作成途中なのですが、アンケート用紙(案)を配布します。 

島文理大学教授：アンケート用紙で前と後で質問事項が変わるのはおかしい。同じにしておかないと

比較はできない。また、このアンケート用紙には自由記載をする所がないので付け加えたら良いと思

う。 

谷本看護師：はい。そうします。 

三ツ井臨床研究部長：では、以上のことを踏まえ次回繰り越しとします。 


